

Hoy, en declaraciones a los medios en Bucarest

## **Pons lamenta que hoy “todo el mundo” en Europa hable “sobre la corrupción que asola al Gobierno de Sánchez”**

- El vicesecretario de Institucional del PP se muestra “sorprendido” por “lo rápido que ha corrido la noticia” sobre la trama de corrupción del PSOE y del Gobierno. **“Todo el mundo sabe que algunos socialistas se aprovecharon cuando la gente se estaba muriendo para enriquecerse vendiendo mascarillas inútiles”**, subraya
- Advierte de que en Europa también son conscientes de que el propio **Pedro Sánchez “está incurso en un caso de conflicto de interés** por el apoyo económico a una compañía aérea que servía para el desarrollo personal de su familia”. **“Todo el mundo habla hoy aquí de la corrupción en España”**, que, lamenta, “parece institucionalizada en el Gobierno de Pedro Sánchez”
- Señala que el PP de **Feijóo apoyará en Europa a Ursula von der Leyen** para volver a presidir la Comisión Europea gracias a su compromiso con la defensa del Estado de derecho en España y **con el objetivo de que “los agricultores vuelvan a ser protagonistas”** en la UE
- Anuncia que el PPE aprobará, por unanimidad, la resolución propuesta por la formación de Feijóo sobre corrupción y Estado de derecho en España: “Todo el PPE y todos los gobiernos del PPE en la UE, que son mayoría, respaldan la posición del PP español de **respeto al Estado de derecho y contra la Ley de Amnistía y la corrupción”**
- Censura la “nueva rendición de Pedro Sánchez para seguir en Moncloa” por ceder ante las exigencias de Junts sobre la amnistía. **“Este Gobierno es tan débil que no tiene ninguna línea roja** ni frente a Junts ni frente a nadie”, asegura
- Recuerda que la amnistía “ya era inconstitucional y ahora va a serlo mucho más”, criticando que Sánchez no tenga “fuerza para defender la Constitución y los tratados europeos”

- **Reconoce que “es muy difícil” llegar a acuerdos sobre el CGPJ con el Gobierno porque “está humillando y obligando al Tribunal Supremo a corregirse” con la aprobación de la amnistía**
- **“El Gobierno no puede jugar al mismo tiempo a humillar a los jueces y a renovar el CGPJ: o se está a favor de los jueces o se está en contra”, advierte, asegurando que desde el PP “no facilitaremos la excusa de ponerse del lado de los jueces cuando en realidad es el primer enemigo de los jueces en España”**